



## Voyage à Munich retour

publié le 29/03/2018 - mis à jour le 14/11/2019

IL EST 20H30. Nous partons de Munich. Ce matin, nous avons visité l'allianz arena, le célèbre stade. Nous avons ensuite pris le métro en direction du Jardin anglais. Nous avons pique-niqué puis admiré les surfeurs sur la vague artificielle. Pour terminer notre séjour, nous sommes montés en haut du carillon de l'hôtel de ville pour admirer une dernière fois la ville et ses environs. Après un temps de quartier libre, nous avons dîné dans une auberge traditionnelle.

A demain !



**Académie  
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.